

# Las bibliotecas de Barcelona recibirán equipos multimedia por valor de 300.000 euros

BARCELONA. (Efe.) – La Generalitat ha destinado 300.000 euros para dotar con equipos multimedia catorce bibliotecas públicas de Barcelona y aumentar en un 125% el número de ordenadores con conexión a internet.

El secretario de Telecomunicacions i Societat de la Informació (STSI), Oriol Ferran, explicó ayer en rueda de prensa que estas medidas serán posibles gracias al acuerdo suscrito entre esta secretaría y el Consorci de Biblioteques de Barce-

lona. Con la instalación de catorce equipos multimedia en los centros se crearán unos espacios en los que los usuarios podrán, entre otras cosas, digitalizar y grabar documentos, visionar DVD, crear páginas web, aprender idiomas y editar imágenes.

Según la gerente del consorcio, Marta Clari, estos espacios multimedia, a los que puede tener acceso gratuito cualquier ciudadano que posea un carnet de biblioteca, permiten que los usuarios “tengan un

papel más activo”. Los espacios funcionarán en las bibliotecas Sant Pau, Francesca Bonnemaison, Fort Pienc, Vapor Vell, Les Corts-Miquel Llongueras, Vila de Gràcia, Guinardó-Mercè Rodoreda, El Carmel-Juan Marsé, Nou Barris, Ignasi Iglésias-Can Fabra, Bon Pastor, Xavier Benguerel, Ramon d'Alós-Monter y Sant Martí de Provençals.

Para el concejal de Cultura, Ferran Mascarell, con este equipamiento se pretende que las bibliotecas sigan siendo “los centros culturales

más visitados y los más avanzados de la ciudad” y que “los ciudadanos también pasen a ser productores de información a través de estas nuevas maneras de crear cultura”.

Este equipamiento informático incluye la instalación de 221 ordenadores, 15 impresoras, 15 escáneres, 104 webcams y 104 auriculares y micrófonos, además de 560 licencias de programas informáticos.

La inversión en estos equipos informáticos forma parte del proyecto Nodat, una iniciativa del Govern anterior, que pretende “evitar la fractura digital, social y territorial de Catalunya” y “facilitar el acceso de los ciudadanos a internet”, y está incluido en el Plan de Bibliotecas de Barcelona 1998-2010, según explicó Ferran Mascarell.●